



CDU Fraktion in der
Bezirksvertretung
Kalk

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Frau
Bezirksbürgermeisterin
Claudia Greven-Thürmer

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln
Telefon (0221) 221 98303
E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 19.08.2021

AN/1661/2021

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	02.09.2021, TOP 7.8

Fußgängerampel Frankfurter Straße, Höhe des Merheimer Heideweges/Höhenberger Kirchweg in Köln-Höhenberg
Antrag der CDU-Fraktion vom 18.08.2021

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung, die Fußgängerampel auf der Frankfurter Straße in Höhe des Merheimer Heideweges/Höhenberger Kirchweges in Köln-Höhenberg so einzustellen, dass sie nicht mehr auf Anforderung reagiert, sondern in den Rhythmus der anderen Ampeln auf der Frankfurter Straße (grüne Welle) aufzunehmen.

Begründung:

Bisher reagiert die Ampel auf Knopfdruck der Fußgänger/Radfahrer. Seit Beginn der Pandemie hat der Besuch auf der Merheimer Heide durch Fußgänger, Jogger und Radfahrer erheblich zugenommen, so dass tagsüber andauernd Leute die Frankfurter Straße queren wollen. Daher springt die Ampel andauernd um, so dass sich der Verkehr auf der Frankfurter Straße immer wieder staut. Es kann passieren, dass man an der Kreuzung zur Höhenberger Straße/Höhenberger Ring grün bekommt und dreimal wegen der roten Fußgängerampel anhalten muss. Wenn die Ampel im Rhythmus der anderen Ampeln auf der Frankfurter Straße schaltet, ist dies nicht der Fall.

Mit freundlichen Grüßen

Gero Fürstenberg
CDU-Fraktionsvorsitzender